

On a tout entendu sur l'alcool .

L'alcool serait mauvais pour la santé,

se serait même parfois une drogue,

il provoquerait des accidents,

rendrait les gens violents ou idiots selon les cas.

Et du coup, beaucoup de personnes

sont totalement contre l'alcool.

*Mais voilà, je pense que certains
d'entre vous vont changer d'avis sur ce
sujet.*

*Selon de sérieuses informations,
l'alcool aurait une vertu incroyable.*

*Maintenant, on en est sûr,
l'alcool fait maigrir !*

*Si, si, je vous assure !
La photo parle d'elle-même !*



D'autres sur:

Diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]